

Beig. Falk erklärt, dass der Stadtrat am 25.02.2004 den Beschluss auf Mitgliedschaft im Forum Bahnflächen NRW gefasst habe, da sich seinerzeit ein Interessenkonflikt zwischen der Bahn und der Firma ISE als potentiellen Erwerber des größten Teils der Bahnflächen abzeichnete.

Zwischenzeitlich sei aber eine Einigung zwischen den Beteiligten erfolgt, so dass auf das Forum als Moderator und Ansprechpartner in diesem Fall verzichtet werden könne. Weitere Problemfelder ständen zur Zeit nicht an. Da der Beschluss des Rates aufgrund der sich abzeichnenden Einigung noch nicht ausgeführt worden sei, halte die Verwaltung daher die Aufhebung für sinnvoll.

Stv. Beucher beantragt, den gefassten Beschluss nicht aufzuheben, da es im Stadtgebiet noch weitere zu vermarkende Bahnfläche gebe. Er weist darauf hin, dass die Stadt Bergneustadt nicht erst dem Forum Bahnflächen NRW beitreten sollte, wenn hierzu Bedarf bestehe. Dies sei auch eine Frage der Fairness.

Nach einer teilweise kontrovers geführten Diskussion beantragt Stv. Schneider für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen zu diesem Tagesordnungspunkt die geheime Abstimmung.

Bei nur zwei Jastimmen wird die erforderliche Mehrheit von 1/5 der Ratsmitglieder nicht erreicht. Daraufhin fasst der Stadtrat folgenden

Beschluss:

Der Rat der Stadt Bergneustadt hebt seinen Beschluss vom 25.02.2004 auf Mitgliedschaft der Stadt im Forum Bahnflächen NRW auf.

Abstimmungsergebnis: 21 Jastimmen, 13 Neinstimmen